

spectacle vraiment inoubliable : une lumière éclatante envahit le sanctuaire, l'égayant de ses chauds rayons. Une clameur contenue mais immense sortit de toutes les poitrines, accueillant avec enthousiasme cette belle apparition qui heureusement ne doit plus disparaître.

On a pu voir cette coupole dont la richesse extraordinaire n'est due qu'à l'élégance et à la multiplicité des ornements sculptés et à la coloration brillante de notre pierre secondée par la lumière chauds que produisent nos vitraux, en simples camaïeux jaunes, avec de minces encadrements très sobrement composés et colorés. Enfin la grandeur en est vraiment écrasante et superbe.

\* \* \*

M. le Chanoine Laplace, Directeur général de l'Archiconfrérie de la Garde d'Honneur, a adressé une lettre circulaire à tous les directeurs. Il fait appel à leur zèle pour propager de plus en plus cette belle association et leur recommander instamment l'œuvre de l'érection d'un *Autel à la Bienh. Marguerite-Marie* dans la basilique de Montmartre.

CANADA

On nous écrit de *Joliette* :

Monsieur le Directeur, — C'est avec un vrai plaisir que je viens vous faire connaître comme on chérit la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus à Joliette, et de quelle manière on célèbre les fêtes en son honneur. Cette année, la solennité de la fête du Cœur Sacré de Jésus attirait à la sainte communion une affluence considérable. Dans l'après-midi, après une pieuse allocution faite par monsieur le Directeur local, dix nouvelles Zélatrices recevaient leurs diplômes et leurs croix-médailles, puis faisaient leur consécration au Sacré-Cœur de Jésus. Les anciennes Zélatrices, au nombre de quarante-cinq, ont aussi renouvelé leurs promesses de travailler avec un zèle encore plus grand à la propagation de cette dévotion bénie.

Les amis du Sacré-Cœur n'avaient rien épargné pour donner à cette cérémonie toute la pompe et tout l'éclat possibles. La bannière du Sacré-Cœur était placée dans le sanctuaire, en spectacle aux nombreux assistants. Les autels étincelaient de lumières et disparaissaient sous les fleurs les plus riches et les plus variées. En un mot, l'intérieur de l'église présentait un coup d'œil féérique. La cérémonie s'est terminée par le salut solennel du Très Saint-Sacrement.

Joliette est la ville du Sacré-Cœur par excellence. Il n'y a pas que les fêtes de l'Apostolat ; la ligue des jeunes gens a aussi les siennes.

Le 19 mars cette année, après un *triduum* prêché aux membres de la Ligue et à tous les jeunes gens de la paroisse, cinquante nouveaux Ligueurs s'enrôlaient sous l'étendard du Sacré-Cœur. C'étaient cinquante braves qui venaient renforcer l'ancien bataillon composé de cent soldats du Sacré-Cœur.